

Kegiatan Pelayanan Posyandu Balita Digelar, Babinsa Wonosari Beri Pendampingan

Budyanta - [KLATEN.INFORMAN.ID](https://www.klaten.informan.id)

Mar 27, 2023 - 12:49



Kegiatan Pelayanan Posyandu Balita Digelar, Babinsa Wonosari Beri Pendampingan

Klaten - Serda Abdullah Babinsa Desa Pandanan Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](https://www.kodim0723klaten.id) melaksanakan pendampingan Bidan Desa Dalam Kegiatan Posyandu Balita di Dk Biru RT 01 RW 04 Desa Pandanan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (27/3/2023)

Serda Abdullah Selaku Babinsa Desa Pandanan menyampaikan bahwa tujuannya hadir pada kegiatan Posyandu Desa adalah untuk monitoring perkembangan dan pertumbuhan anak selama masa keemasannya (0-5 tahun) serta membantu Bidan desa dalam melaksanakan kegiatannya dan memberikan himbauan, pesan kepada kepada orang tuanya agar tetap peduli akan perkembangan dan kesehatan Balitanya.

“Digelarnya kegiatan posyandu balita di Desa Pandanan meliputi pemberian makanan tambahan untuk anak stunting, pemberian makanan untuk balita, penimbangan berat badan balita, pengukuran tinggi badan balita, pengukuran lingkar kepala balita, pengukuran lingkar lengan tangan balita, pemeriksaan kesehatan umum serta pengecekan gula darah,” ungkap Serda Abdullah.

Dalam kegiatannya, Babinsa pun berharap adanya Posyandu di desa mampu mengatasi masalah kesehatan sampai ke lapisan paling bawah, baik tentang kesehatan Balita maupun menekan angka kematian.

“Semoga dengan Posyandu akan selalu terwujud Balita yang sehat dan kuat sesuai program pemerintah,” ujar Serda Abdullah.

Bidan Desa Diyah Kurniasari Amd, Keb, kegiatannya mengucapkan terimakasih kepada Babinsa Koramil 22 Wonosari yang telah membantu pada kegiatan Posyandu Balita Desa Pandanan sehingga kegiatan tersebut dapat berjalan aman dan tertib.

“Dengan hadirnya Pak Babinsa tentunya sangat membantu dalam pelayanan posyandu Balita ini dan semoga sinergitas ini menciptakan Balita Desa Pandanan yang sehat,” pungkas Diyah Kurniasari Amd, Keb. (Red)